

長沢小学校

◆雨の入学式

4月7日、玄関先に咲き誇るパンジーにむかえられて、かわいい手作りスーツに身を包んだ1年生が、ご両親と登校してきました。本年度の入学式では、元気な返事の新入生男子1人を、8人の仲間が笑顔で歓迎しました。平成29年度の長沢小学校は、1年生1名、2年生3名、3年生2名、4年生2名、5年生1名、全校児童9名でスタートしています。



◆お花見給食

4月13日には、青空のもと全校児童で道の駅「木の香」へ「お花見給食」に出かけました。道の駅には4年前の在校生が記念で植えた、山野

草の小さな植物園があります。ちょうどカタクリが小さな花を咲かせていました。子どもたちのメッセージが書かれたプレートもありますのでみんなで見て回りました。今年はサクラの花はまだ咲いていませんでしたが、お弁当にもらった給食を、みんなでおいしくいただきました。



吾北中学校

吾北中学校の入学式が4月7日（金）に保護者、教員、来賓の方々に見守られながら温かい雰囲気の中で行われました。本年度は男子5名、女子7名、合計12名の新入生を迎え、全校生徒43名で新たなスタートを切ることになりました。

新入生はこれから、英語など新しい教科やそれぞれ教科ごとに違う先生に習うなど、授業も変わってきます。また、部活動への参加など新しい学校生活も始まります。ぜひとも吾北中学校の生活に慣れ、先輩方と新たな歴史をつくってもらいたいと思います。



4月12日（水）、13日（木）に高知県青少年センターで集団宿泊研修を行いました。全校での宿泊研修は今年で4年目になります。今年も生徒会が中心になって活動を行いました。

1日目は三宝山登山を行い、お腹を空かしたところで、夕食として伝統の吾北鍋を班で協力してつくりま

した。みんな美味しそうに箸をすずめていました。

2日目は企業研修を「金星製紙（株）」で行いました。高知県を代表する企業の様子を実際の現場に入って見学することができ、また、担当者から人生に目的をもつことやその目的に向かって努力していくことの大切さなどをお話いただきました。とても有意義な研修になりました。

始業式から1週間もたない時期での開催でしたが、学年を超えた交流が行われました。これから1年間、この吾北中学校でどんなドラマが始まっていくのか楽しみです。

